

ENCORE UN TRACT POUR DÉNONCER LE DÉLABREMENT DES SERVICES DE SOIN ?

Non, vous savez déjà ce qui nous empêche de prendre soin.

Ce sont les travailleurs et les bénéficiaires du soin qui sont les mieux placés pour savoir ce qui doit être changé dans nos structures de soin actuelles. Au PRCF, nous sommes infirmier, médecin, aide-soignant, psychologue, professeur, inspecteur de la sécu, pharmacien, visiteur médical, et nous travaillons sur ces questions.

Nous, communistes, nous réunissons pour trouver un moyen de sortir de la recherche de profits, nous croyons en un autre modèle qui mettrait le travailleur et le bénéficiaire au centre de la production de soin.

En cette journée mondiale de la santé, **mobilisons-nous et travaillons collectivement pour que la santé soit à nouveau au centre de nos pratiques de soin.** Cette situation n'est pas une fatalité. Nous pouvons nous battre pour :

Donnez-nous votre avis sur
initiative-communiste.fr



⇒ **Une meilleure répartition géographique des offres de soin** : augmentons fortement les effectifs de toutes les catégories de personnels dans les établissements de soins, afin de répondre aux besoins de la population partout sur le territoire.

⇒ **Un financement collectif** : revenons à un financement exclusif par les cotisations sociales, pour une santé libérée de la logique du profit, financée par et pour la collectivité.

⇒ **Une gestion démocratique** : impliquons les travailleurs et les patients dans la gestion des caisses de sécurité sociale, pour des décisions au service de la population.

⇒ **Un progrès technologique au service de la santé** : orientons la recherche médicale vers l'utilité sanitaire, pas vers les profits des multinationales.

⇒ **Un renouveau du statut du travailleur de la santé** : revalorisons les salaires, embauchons largement et formons avec qualité et continuité pour améliorer la qualité du soin.

Aucune de ces mesures ne peut être prise tant que la France restera dans l'Union européenne, qui exige l'austérité budgétaire pour financer les 800 milliards d'euros du « réarmement de l'Europe », et l'OTAN qui exige 30 milliards d'euros de plus cette année pour la guerre en Ukraine, à prendre sur les soins de santé.

Ensemble, nous pouvons développer un système de santé qui place l'humain et les citoyens avant le profit. Rejoignez notre organisation, participez à nos actions, et mobilisons-nous pour une santé publique, solidaire et émancipée du capitalisme.

**L'ARGENT POUR L'HÔPITAL,
PAS POUR LE CAPITAL,
ni pour la guerre mondiale !**

SOUTENEZ LE PRCF ET LES JRCF, REJOIGNEZ LE COMBAT RÉVOLUTIONNAIRE !

o Je souhaite rejoindre le Pôle de Renaissance Communiste en France

o Je veux seulement recevoir des informations supplémentaires sur le Pôle de Renaissance Communiste en France

Nom :

Prénom :

Adresse :

CP :

Ville :

Courriel :

Téléphone :

A renvoyer à : PRCF, 8 rue du Clos Lapaume ; 92 220; Bagneux

Le PRCF ne reçoit aucune subvention de l'Etat, de l'UE et bien entendu, du MEDEF.

Tous les matériels que le PRCF diffuse sont financés intégralement par les cotisations de nos adhérents, ouvriers, employés, techniciens, étudiants, enseignants, artisans, paysans. Au PRCF personne ne fait carrière et nous sommes tous bénévoles.

URGENCE(S)

À
AGIR

